

<i>Вриш Н.Л.</i>	159	<i>Natalya L. Vrishch</i>
Совершенствование подготовки менеджеров в спорте на основе учета потребностей профессионального рынка труда		Improving the training of managers in the sport based on the needs of professional labor market
<i>Горшкова О.В., Фалько Л.Ю.</i>	165	<i>Oksana V. Gorshkova, Ludmila Y. Falko</i>
Новые компетенции в триаде «преподаватель – студент – работодатель» как обеспечение конкурентоспособности университета		“Faculty-Student-Employer” Interaction as a Factor of University Competitiveness
<i>Данилова О.Н., Зайцева Т.А., Клочко И.Л.</i>	172	<i>Olga N. Danilova, Tatyana A. Zaytseva, Inna L. Klochko</i>
Практические аспекты контекстного обучения дизайнеров костюма		Practical aspects of the contextual learning of costume designers
<i>Дикусарова М.Ю.</i>	177	<i>Marina Y. Dikusarova</i>
Вторичная занятость студентов как способ адаптации на рынке труда		Secondary employment of students as a way to adapt to the labor market
<i>Коноплева Н.А.</i>	183	<i>Nina A. Konopleva</i>
К вопросу о содержании и интерпретации понятий «Сервис» и «Сервисная деятельность»		To the question of the contents and interpretation of the concepts "Service" and Service activity
<i>Коноплева Н.А., Джубаба А.А., Алиева А.Э.</i>	196	<i>Nina A. Konopleva, Anastasiya A. Dzhubaba, Alina E. Alieva</i>
К вопросу об организации подготовки выпускников в рамках специалитета и бакалавриата социокультурного сервиса		To a question of the organization of preparation of graduates within a specialist programme and a bachelor degree of sociocultural service
<i>Кравченко И.А., Обертас О. Г.</i>	205	<i>Inna A. Kravchenko, Olga G. Obertas</i>
К вопросу применения компьютерных технологий в дизайн-проектировании		Using the computer technology in design engineering
<i>Обертас О.Г., Вахрушева Л.Л.</i>	211	<i>Olga G. Obertas, Ludmila L. Vakhrusheva</i>
Историческая городская среда как образовательное пространство для профессиональной подготовки студентов-дизайнеров		An historic urban environment as an educational space for training design students
<i>Сергеев С.Ф., Терентьева И.Н.</i>	215	<i>Serdey F. Sergeev, Irina N. Terentyeva</i>
Согласованный режим подготовки специалистов к практической деятельности		Agreed training mode to practice